

RECIÉN NACIDOS, NIÑOS Y ADULTOS MAYORES ESTÁN MÁS EXPUESTOS A ESTAS ENFERMEDADES

Llaman a estar alerta por alta circulación de rinovirus, sincicial e influenza

EQUIPO EL DÍA / Región de Coquimbo

Con la llegada del invierno, también aumentan las enfermedades respiratorias. Por esta razón, desde la seremi de Salud se entregaron las principales recomendaciones para prevenirlas.

Y es que, actualmente, en la región se observa una alta circulación de virus respiratorios, destacando el rinovirus con un 28,4%, el virus respiratorio sincicial con un 23,2% y la influenza A con un 18,9%.

Al respecto, el seremi de Salud, Dr. Darío Vásquez Guzmán, explicó que el virus respiratorio sincicial afecta principalmente a niños, lactantes y adultos mayores, causando graves complicaciones de salud y hospitalizaciones. Por ello, enfatizó la importancia de la inmunización de lactantes con el medicamento monoclonal destinado a prevenir esta enfermedad.

"Queremos llamar a padres y tutores que aún no administran la inmunización contra el virus sincicial que puedan acercarse a su vacunatorio más cercano. El mensaje es espe-



Como ha sido la tónica estos meses, las autoridades de salud llamaron a acudir a los vacunatorios para estar protegidos ante la alta circulación de virus respiratorios existente en la región.

Las autoridades pidieron reforzar las medidas de prevención frente a las enfermedades respiratorias, destacando la vacunación e inmunización, disponibles de forma gratuita en más de 50 puntos habilitados en la región.

cialmente para las familias de los bebés nacidos en octubre de 2024. Si bien ellos recibieron su dosis al nacer, deben recibir una nueva dosis de protección este año", explicó el seremi de Salud.

¿CÓMO PROTEGERNOS DE LOS VIRUS RESPIRATORIOS?

Actualmente, en la Región de Coquimbo se han administrado más de 306 mil dosis en el marco de la estrategia de vacunación contra la influenza, con una cobertura de un 70% de la población en riesgo.

Por ello, el seremi de Salud reiteró la importancia de prevenir mediante la vacunación, muy especialmente entre las personas mayores, porque aún faltan más de 82 mil de ellos sin recibir su dosis de protección.

"Es fundamental que las personas mayores y los niños de entre 6 meses y 5 años, se puedan vacunar contra la

“El mensaje es muy especialmente para las familias de los bebés nacidos en octubre de 2024. Si bien ellos recibieron su dosis al nacer, deben recibir una nueva dosis de protección este año”

DR. DARÍO VÁSQUEZ GUZMÁN
 SEREMI DE SALUD



influenza, porque en la región estamos bajos en estos grupos de riesgo y son quienes están más propensos a las complicaciones de esta enfermedad. Además, es importante señalar que los adultos mayores también pueden adquirir sincicial y la coinfección de dos o más virus aumenta el riesgo de enfermedad grave y muerte", indicó el seremi Vásquez.

Además, señaló que es muy im-

portante cumplir con las medidas para prevenir el contagio de virus respiratorios, tales como "el lavado de manos frecuente con agua y jabón, al toser es muy importante no usar las manos, sino el antebrazo. Además es importante evitar los cambios bruscos de temperatura y también, usar mascarilla si uno está enfermo para evitar contagiar a más personas", señaló la autoridad.